

La Bolivie peaufine les préparatifs pour le sommet de l'Union Européenne et de la CELAC



Bolivie, 7 mars (RHC-PL).- Des législateurs boliviens et des représentants de l'Union Européenne ont tenu une réunion préalable au sommet de ce bloc et de la CELAC, qui se tiendra en juin prochain à Bruxelles

Dans des déclarations à la presse Hugo Sobral, conseiller principal d'Action Extérieure de l'Union Européenne, a signalé que la rencontre a pour but de réviser quelques questions comprises dans l'agenda du forum, telles que le changement climatique, les plans de développement conçus pour cette année et la lutte contre le narcotrafic.

Pendant son séjour dans le pays andin, la délégation européenne se réunira avec des représentants de la société civile et d'autres autorités afin de renforcer le dialogue entre les deux parties et analyser la coopération dans les domaines de la santé et de l'éducation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/48712-la-bolivie-peaufine-les-preparatifs-pour-le-sommet-de-lunion-europeenne-et-de-la-celac>



Radio Habana Cuba